



**Le nouveau Commandant de l'Ecole Militaire InterArmée (EMIA) est en poste. Le Colonel Roger Nang Zengue a été officiellement installé vendredi à la Cour d'honneur de l'EMIA.**

Une cérémonie de prise d'arme riche en sons et en couleurs. C'est ce qui a été vécu ce vendredi 08 avril 2022 au campus de l'EMIA, quartier Ngoa Ekelle à Yaoundé.

Le nouveau commandant de l'Ecole militaire interArmée a été installé à ses nouvelles fonctions par le général de Division, commandant des écoles et centres d'instruction Philippe Mpay.

Avant sa nomination par le président de la République le 30 mars 2022, le nouveau commandant de l'EMIA Roger Nang Zengue a servi dans les rangs du Bataillon d'intervention rapide. Il a été chef de bureau des Opérations Delta dans la péninsule de Bakassi.